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■創 立 １９６４年３月２日     ■例会日 毎・金曜日１２時３０分    ■例会場 オークラ千葉ホテル 

■会 長 酒井 秀大        ■幹 事 山本 康永          ■会報委員長 岡田 敦志 

■事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町１２-１ トーシン千葉ビル７階 （☎０４３-２４５-３２０４） 

 

２０２４-２５年度 

第２８７３回 
２０２４年１１月１５日（日）点鐘：１２：３０ （曇り） 

◆ロータリーソング『手に手つないで』 

◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～ 

  １．真実か どうか 

  ２．みんなに公平か 

  ３．好意と友情を深めるか 

  ４．みんなのためになるか どうか 

◆お客様紹介 

◆本日のゲストスピーカー 

 てらこやちば 理事長  水野 敬一郎様 

 てらこやちば 学生代表 佐々木 理咲様 

◆障害者支援施設 ひかり学園 園長 武藤 直樹様 

◆会長挨拶及び報告        大塚裕正パスト会長 

先週は、鹿児島方面への職場訪問及び親睦旅行で

した。最初に訪れた場所は知覧特攻平和会館でした。 

そこで見た資料やビデオ映像などにいろいろ考えさせら

れました。 次の日は霧島神宮を訪れました。そこでは

国歌に詠まれている「さざれ石」を見ることが出来ました。

小さい石が一つ一つ寄り集まると大きな岩となる。それは

国家も同じであるという意味が込められているとのことで

した。こういった旅行に参加すると、親睦を深めることが

出来ますし、見聞を深めることが出来ますので、次年度

もぜひ大勢の皆様に参加して頂ければと思います。 

 

◆ご挨拶 

≪ひかり学園 園長 武藤 直樹様≫ 

皆様こんにちは。いつもひかり

学園のお米をご購入いただき、

有難うございます。ニュースでも

ありましたが、値上げをせざるを

得ない状況でしたが、今回も沢

山のお米をご購入いただき、有

難うございます。 

今後ともご理解、ご協力、よろしくお願い致します。 

 

◆委員会報告 

【親睦活動委員会】  常世田 正弘委員長 

先日の親睦旅行には２６名の参加がありました。当初

雨予報でしたが、傘をさすほどでもなく、楽しく無事帰る

ことが出来ました。皆様のご協力、有難うございました。 

【社会奉仕委員会】  佐藤 達志委員長 

ひかり学園さんのお米を注文されている方はお持ち

帰りください。また、いきいきフェスタ TAKOが１１月２３日

（祝）に開催されますのでバザーへのご協力もよろしくお

願い致します。 

【国際奉仕委員会より】  出井 清会員 

１１月初めに千葉緑ＲＣが支援しているカンボジアの

地域に井戸を５０ケ所くらい掘ったところのメンテナンス

に一緒に行ってきました。卓話に来てもらう予定です。 

◆幹事報告           山本 康永幹事 

・１１月２２日（金）は、定款により休会です。 

・千葉緑ＲＣ忘年家族例会開催のご案内 

１２月７日（土）18：00 ホテル ザ マンハッタン 

◆出席報告 (会員数 ５９名) 

 

◆ニコニコボックス報告 

●酒井 秀大会長、山本 康永幹事（11/8分） 

今年の秋はとても短い秋でしたが、美味しいものを沢

山食べて鹿児島の旅を満喫しながら、去る秋を偲びたい

と思います。なお、呑みすぎ、食べ過ぎには注意を払い

たいと思います。 

●大塚 裕正パスト会長、山本 康永幹事（11/15分） 

街路樹が秋色に染まってまいりました。 

先日の鹿児島旅行、大変お疲れさまでした。暑くもなく

寒くもなく旅行日和のお天気で、鹿児島の旅を満喫でき

たかと思います。 

さて、本日のゲストスピーカーのてらこやちば・水野理

事長、学生代表の佐々木様、ひかり学園・園長の武藤

様、ようこそお越しくださいました。ごゆっくりお過ごしくだ
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 休会のため次回  



さい。 

●今井 太志会員 

いつも有難うございます。 

昨年６０周年の際に実現しませんでしたが、佐渡ケ嶽部屋

に「すもう道」で登壇していただく交渉をさせていただいた

経緯で、この度十両に昇格した、琴栄峰（ことえいほう）の

後援会長に指名いただくことになりました。（笑） 

 皆様のご協力、何卒よろしくお願い申し上げます。 

●小林 透会員 

 旅行中は、酒井会長のお供として、空港でラウンジに行

ってしまったり、二日目の朝には砂風呂にも行かないで日

本最南端の駅まで一人でローカル線に乗りに行ってしまい

ました。団体行動を守れなくて申し訳ありませんでした。 

でも、とても楽しかったです。 

●斎藤 昌雄会員 

 吉田さんが突然、親睦旅行のお土産を届けに来てくれま

した。それが何と、三輪自転車で一時間もかけてきたとのこ

と。家族全員がビックリしてしまいました。さすがに帰りは、

軽トラックに自転車を積んで家まで送っていきましたが、９３

歳を過ぎて、まだまだ体力、気力、行動力がみなぎってい

ることに敬意を表します。スゴイ！ 

●斎藤 昌雄会員 

 台湾・高雄博愛ロータリークラブの黄育仁（Ｊｉｎ）さんにガ

イドを頼み、家内と家内の姉夫婦の４人で台湾旅行をしま

した。高雄から１時間のところにある東港の海鮮料理店で

夕食をしようとしましたら、なんと店に入るところで高雄博愛

ロータリークラブのＣ・Ｐ洪さんご夫妻とロータリークラブの

お仲間が食事を終えて出てくるところにばったり出会いまし

た。お互い大変驚きましたが、思いがけない出会いにとて

も嬉しく再会の交流となりました。高雄から台南、台中、台

北をアルファードで巡りとても良い旅が出来ました。 

●末吉 弥和会員 

先週は、職場訪問及び親睦旅行、有難うございました。 

とても楽しく、２回も砂風呂に入り、手積みのマージャンも何

十年ぶりに楽しめて知覧茶もいっぱい購入出来てよかった

です。 

沙果が今までの仕事もしつつ、資格取得を目指しながら、

１１月から都内勤務することになり、ロータリーを退会するこ

とになりました。また、ロータリーに戻ってきたときは、よろし

くお願いします。大変お世話になりました。 

●呑みの会参加者一同 

先日も呑みの会を開催させていただきました。少人数な

がら楽しい飲みの会となりました。来月、皆様のご参加をお

待ちしております。 

●社会奉仕・里山の集いより 

●グルメの会・残金 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆              ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 本日の卓話 
 

 

演 題⇒ 「地域教育の実践 

  ～こども×学生×地域＝可能性∞！（無限大）～ 

卓話者⇒ てらこやちば  

理事長 水野敬一朗様 ／学生代表 佐々木理咲様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「てらこやちば」とは・・ 

千葉市を中心にこども・若者（学生）・大人が世代を越

えて共に学び、共に成長する「地域共育」の活動を実施

する任意 NPO団体 

歴史、組織、活動内容や体験談などについてお話し

いただきました。 

第２８７４回例会 

日 時⇒ ２０２４年１１月２９日（金） 点鐘１２：３０ 

演 題⇒ 「最新のＡＩについて」 

卓 話⇒  前島 孝夫会員 

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 28，730円 累計 265，565円 


